



Marlen Estevez (Roca Junyent): «Todavía son muy pocas las mujeres que ocupan puestos directivos en nuestro sector (no más del 16%)»

La abogacía no es ajena a las dinámicas sociales. Por ello, y ahora más que nunca, nosotros los letrados y el resto de la sociedad estamos interesados en conocer cuál es la **situación actual de la mujer dentro de la abogacía**.

Preguntamos a Marlen Estévez Sanz, Socia de Arbitraje y Litigación en [Roca Junyent](#). Co-head Innovation Roca Junyent. Co-head Latam Desk. President Women in a Legal World (WLW). Arbitrator. Mediator.

Marlen Estévez, Socia de Litigación y Arbitraje en Roca Junyent

P.- ¿Cómo has visto la evolución de la mujer abogada en el sector legal desde que comenzaste tu carrera profesional?

R.- Creo que en los últimos 20 años se ha producido un gran avance en lo que al ascenso de la mujer a puestos directivos se refiere. Este avance se ha producido gracias entre otras cosas a las mujeres abogadas que nos precedieron y que hoy son también un referente, por lo que moralmente, me veo en la necesidad de hacer mención a **Arabella Mansfield**, primera abogada en los EEUU (1869); a **Charlotte E. Ray** primera abogada afroamericana en los EEUU (1872); a **Sarmiza Bilcescu**, primera europea licenciada en Derecho y primera Doctora en Derecho del mundo, tenía 23 años (1890) a **Cornelia Sorabji** primera mujer india licenciada en Derecho (1892); a **Flos Matilda Greig**, primera ...